

ABSTRAK

Andri Sutira : Pengaruh Struktur Aktiva, Struktur Modal dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan di PT. Jasuindo Tiga Perkasa Periode 31 Maret 2008 – 31 Desember 2016 (Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index)

Berdasarkan penelitian awal bahwa nilai perusahaan PT. Jasuindo Tiga Perkasa beberapa tahun ini mengalami penurunan, jika dibandingkan dengan struktur aktiva, struktur modal dan *profitabilitas* yang mengalami peningkatan, hal ini bertentangan dengan teori yang dikemukakan oleh Mogdiliani dan Miller, yang menyatakan bahwa nilai perusahaan ditentukan oleh struktur modal. Begitu juga dengan teori yang dikemukakan Santika dan Kusuma yang menyatakan bahwa pengaruh *profitabilitas* sebagai indikator kinerja perusahaan berpengaruh positif terhadap perusahaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis : 1) Signifikansi pengaruh Struktur Aktiva terhadap Nilai Perusahaan, 2) Signifikansi pengaruh Struktur Modal terhadap Nilai Perusahaan, 3) Signifikansi pengaruh Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan, dan 4) Signifikansi pengaruh Struktur Aktiva, Struktur Modal dan Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan di PT. Jasuindo Tiga Perkasa Tbk.

Variabel penelitian ini terdiri dari dua variabel yaitu variabel dependen yang berupa nilai perusahaan yang diproyeksikan dengan *Price Book Value (PBV)*. Sedangkan variabel independen dalam penelitian ini berupa struktur aktiva, struktur modal dan profitabilitas.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian *deskriptif verifikatif* dengan pendekatan *kuantitatif*. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder, yaitu data laporan keuangan tahunan yang telah dipublikasikan oleh Bursa Efek Indonesia Periode 31 Maret 2008- 31 Desember 2016. Dengan menggunakan analisis regresi sederhana dan regresi berganda yang digunakan untuk melihat hubungan variabel independen terhadap variabel dependen kemudian dilakukan pengujian hipotesis menggunakan uji t untuk menguji signifikansi parsial dan uji f untuk menguji signifikansi secara simultan.

Berdasarkan hasil uji t variable struktur aktiva berpengaruh positif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan dengan nilai $t_{hitung} 3,849 > t_{tabel} 2,037$ dan nilai signifikan $0.000 < 0.05$ hasil penelitian ini memperkuat teori Brigham dan Houston yang menyatakan bahwa struktur aktiva berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan. Hasil uji t variable struktur modal berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan dengan nilai $t_{hitung} -3,678 > t_{tabel} -2,037$ dan nilai signifikan $0.001 < 0.05$ hasil penelitian ini memperkuat teori Mogdiliani dan Miller, yang menyatakan bahwa nilai perusahaan ditentukan oleh struktur modal. Hasil uji t variable profitabilitas (ROA) tidak berpengaruh terhadap Nilai Perusahaan dengan nilai $t_{hitung} 0,308 < t_{tabel} -2,037$ dan nilai signifikan $0.760 > 0.05$ hasil penelitian ini memperlemah teori Ang yang mengungkapkan bahwa rasio profitabilitas menunjukkan keberhasilan dalam menghasilkan keuntungan.

ABSTRACT

Andri Sutira : *Effect of Assets Structure, Capital Structure and Profitability on Company Value at PT. Jasuindo Tiga Perkasa Period 31 March 2008 - 31 December 2016 (Companies Registered in the Jakarta Islamic Index).*

Based on preliminary research that the value of the company PT. Jasuindo Tiga Perkasa has experienced a decline in the past few years, when compared to asset structure, capital structure and profitability have increased, this is contrary to the theory put forward by Mogdiliani and Miller, which states that the value of a company is determined by the capital structure. Likewise with the theory put forward by Santika and Kusuma which states that the effect of profitability as an indicator of company performance has a positive effect on the company.

The purpose of this study was to analyze: 1) Signification of the effect of Asset Structure on Company Value, 2) Signification of the effect of the influence of Capital Structure on Company Value, 3) Signification of the effect of Profitability influence on Company Value, and 4) Signification of the effect of Asset Structure, Capital Structure and Profitability towards Company Value at PT. Jasuindo Tiga Perkasa Tbk.

This research variable consists of two variables, the dependent variable in the form of company value projected by Price Book Value (PBV). While the independent variables in this study are asset structure, capital structure and profitability.

The method used in this research is descriptive verification research method with a quantitative approach. The data used in this study is secondary data, namely the annual financial report data that has been published by the Indonesia Stock Exchange Period 31 March 2008 - 31 December 2016. Using simple regression analysis and multiple regression used to see the relationship of the independent variables to the dependent variable then Hypothesis testing is done using the *t* test to test the partial significance and *f* test to test the significance simultaneously.

Based on the results of the *t*-test, the asset structure variable has a positive and significant effect on the value of the Company with a value of $t_{count} 3,849 > t_{table} 2,037$ and a significant value of $0.000 < 0.05$ the results of this study reinforce Brigham and Houston's theory which states that asset structure has a positive effect on firm value. The results of the *t* test variable capital structure have a negative and significant effect on the value of the Company with a value of $t_{count} -3,678 > t_{table} -2,037$ and a significant value of $0.001 < 0.05$ the results of this study reinforce the theory of Mogdiliani and Miller, which states that firm value is determined by the capital structure. The results of the *t* test of profitability variable (ROA) have no effect on the value of the company with a value of $t_{count} 0.308 < t_{table} -2.037$ and a significant value of $0.760 > 0.05$ the results of this study weaken Ang's theory which reveals that profitability ratios show success in generating profits.

المختصرة

تأثيرُ مُكوّناتِ الأصولِ، مُكوّناتِ رأسِ المَالِيَّةِ وَالرَبْحِيَّةِ عَلَى قِيَمَةِ الشَّرِكَةِ
في PT. جاسويندو تيجا بيركاسا فَنَرَّةِ 31 مَرَس 2008 - 31 دِيسَمْبَر 2016
(الشَّرِكَاتُ الْمُسَجَّلَةُ فِي مُؤَثِّرِ جَاكَرْتَا الْإِسْلَامِي)

أما بالنسبة إلى هذا البحث ، فإن الأول أن قِيَمَةَ الشَّرِكَةِ في PT. جاسويندو تيجا بيركاسا ، هذا العام قد انخفض ، عند مقارنته بمكون الأصول ، شهد المكون الرأس مالي والربحية الزيادة. وهذا مخالف للنظرية التي ذكرها موغديلياني وميلر ، والتي تنص على أن القيمة الثابتة تحدها بنية رأس المال. وبالمثل النظرية التي قالها سانتنيكا وكوسوما والتي تنص على أن تأثير الربحية كمؤشر لأداء الشركة له تأثير إيجابي على الشركة.

وكان الغرض من هذه الدراسة التحليل وهي : 1. تدوين تأثير المكونات الأصول على قيمة الشركة 2. تأثير مُكوّناتِ رأسِ المال على قيمة الشركة، 3. تأثير الربحية على قيمة الشركة ، و 4. تأثير مُكوّناتِ الأصول ، مُكوّناتِ رأسِ المال والربحية على قيمة الشركة في PT. جاسويندو تيجا بيركاسا.

ثم في متغير البحث هذا يتكون من متغيرين ، بما في ذلك المتغير التابع في شكل قيمة الشركة المتوقعة بقيمة دفتر القيمة (PBV). أما المتغيرات المستقلة في هذه الدراسة فتتألف من مُكوّناتِ الأصول وبنية رأس المال والربحية.

أما بالنسبة للطريقة المستخدمة في هذه الدراسة فهي استخدام أسلوب البحث الوصفي التحقيقي مع نهج كمي. ثم البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي بيانات ثانوية ، وهي بيانات التقرير المالي السنوي التي تم نشرها من قبل بورصة الأوراق المالية في اندونيسيا الفترة 31 مارس 2008 - 31 ديسمبر 2016.

وبالنسبة لنتائج اختبار t ، فإن متغير مكون الأصول له تأثير إيجابي وهام على قيمة الشركة بقيمة t تبلغ $t < 3.849$ الجدول 2.037 و قيمة كبيرة تبلغ $0.000 < 0.05$. نتائج عنصر متغير اختبار t في رأس المال لها تأثير سلبي وهام على قيمة الشركة بقيمة $t-3$ ، $t > 678$ الجدول -2،037 وقيمة كبيرة من $0.001 < 0.05$. نتائج هذه الدراسة تعزز نظرية مقديلياني وميلر ، والتي تنص على أن يتم تحديد قيمة الشركة من قبل هيكل رأس المال. إن نتائج اختبار ربح متغير متغير (ROA) ليس لها تأثير على قيمة الشركة بقيمة تعداد $t > 0.308$ الجدول -2.037 وقيمة كبيرة $0.05 < 0.760$. نتائج هذه الدراسة تضعف نظرية أنج التي تكشف عن أن نسب الربحية تظهر النجاح في توليد الأرباح.